

La ministra Javiera Toro anuncia un nuevo albergue para Temuco

VISITA. Titular de Desarrollo Social y Familia aseguró que los programas de calle para la Región “tienen el estándar del Código Azul de manera permanente”. Ayer inauguró Centros Comunitarios de Cuidados en Puerto Domínguez y PLC.

Andrea Arias Vega
 andrea.arias@australtemuco.cl

En el marco del fallecimiento de una persona en situación de calle por hipotermia en el sector de la Feria Pinto de Temuco la semana pasada y la solicitud política de activación del Código Azul en La Araucanía, la ministra de Desarrollo Social y Familia, Javiera Toro, anunció que a los dos albergues que existen en Temuco se agregará uno más las próximas semanas. De esta manera serán cinco en la Región: tres en Temuco, uno en Villarrica y otro en Angol.

La titular hizo este anuncio en entrevista con El Austral, en el marco de la visita que realizó ayer a la Región junto a la subsecretaria de Servicios Sociales, Francisca Gallegos, y la subsecretaria de Vivienda, Gabriela Elgueta.

En la oportunidad, la autoridad inauguró en las comunas de Saavedra (Puerto Domínguez) y en Padre Las Casas dos de los siete Centros Comunitarios de Cuidado que tendrá la Región, en el marco del nuevo Programa “Chile Cuida”, siendo el compromiso de la cartera levantar una red nacional de 40 centros.

NUEVO ALBERGUE

Al ser consultada por la muerte de Ernesto Coronado, persona en situación de calle de Temuco que perdió la vida debido a las bajas temperaturas, la ministra Toro señaló que “lamentamos profundamente su fallecimiento, ya que es una de nuestras preocupaciones como ministerio y Gobierno, por eso tenemos una oferta permanente de albergues y rutas para apoyar a estas personas”.

Agregó que “Ernesto era parte de nuestros programas

y había estado varias noches en un albergue en Temuco, por lo tanto, estaba apoyado por el ministerio, así es que no sabemos las razones por las que él decidió salir del albergue. De hecho se desplegó una ruta para buscarlo, pero nosotros no podemos obligar a nadie a permanecer en un albergue”.

En este contexto y al ser consultada por la solicitud de activación del Código Azul, la ministra explicó que en la Región no se necesita realmente porque la oferta que existe “tiene el mismo estándar del Código Azul, pero de manera permanente todo el invierno, no sólo cuando hay alertas climáticas”.

Sin embargo, debido a lo sucedido, anunció que la cartera destinará nuevos recursos para instalar un tercer albergue en Temuco las próximas semanas, además de agregar una nueva “Ruta Médica” a las ya existentes.

INAUGURAN CENTROS

Durante la mañana de ayer la ministra Toro inauguró el Centro de Cuidados de Puerto Domínguez y por la tarde el de Padre Las Casas. “Chile Cuida crece en todas las regiones del país y como muestra de ello acá en La Araucanía se están construyendo siete de los 40 centros comunitarios de cuidados que se levantarán en todo el país”, planteó la titular de la cartera.

Los dos primeros centros de cuidados de La Araucanía se levantaron con pertinencia cultural y rural. Cada uno de ellos beneficiará a 60 diadas, es decir, personas que requieren cuidados y su respectivo cuidador. El único requisito es estar inscrito como cuidador o cuidadora en el Registro Social de Hogares (RSH). Quienes aún no lo han hecho lo



LA MINISTRA DE DS, JAVIERA TORO, ESTUVO JUNTO A UNA COMITIVA AYER EN LA REGIÓN.



EN LA LOCALIDAD DE PUERTO DOMÍNGUEZ SE INAUGURÓ UNO DE LOS DOS PRIMEROS CENTROS COMUNITARIOS DE CUIDADO QUE ES PARTE DE LA RED CHILE CUIDA.

pueden hacer en la página del RSH o bien en los municipios.

Serán los municipios en conjunto con las organizaciones sociales los que se harán cargo de la administración del servicio gratuito que fi-

nanciará Desarrollo Social.

“En cada centro las actividades serán distintas. Son actividades para beneficiar el desarrollo biopsicosocial, el personal y emprender. Lo que queremos es que esta

nueva política sostenga los cuidados y que nunca más una persona en Chile tenga que cuidar sola, sino que cuente con el Estado y la comunidad”, recalcó la ministra Toro.